



Newfoundland Historical Society

J. Scott Macdonald

l'élan hautain et l'agile caribou errent dans les landes pittoresques aux paysages magnifiques.»

• • •

Au cours du même débat M. J. Coldwell, chef du CCF, lui-même originaire de la partie occidentale de l'Angleterre d'où sont venus les ancêtres d'un si grand nombre de Terre-Neuviens cita d'autorité un passage de l'hommage rendu à la population de Terre-Neuve par lord Ammon en 1943: «Je tiens à signaler le respect que m'inspirent l'intégrité, l'ingéniosité et le haut degré d'intelligence des Terre-Neuviens. Dans l'ensemble, ils forment un peuple sympathique et hospitalier, laborieux et insouciant à la fois, poli mais ayant son franc-parler, économe et généreux envers l'étranger. Vivant très près de la nature, se livrant la plupart du temps à un travail manuel rude et souvent dangereux, ces gens éprouvent un sentiment inné et sain de mépris à l'endroit du danger; ils affichent leur insouciance, peut-être trop facilement, quant au lendemain et ils entreprennent n'importe quoi, de la construction navale à la construction domiciliaire. Leur réputation de marins est établie et leur apport en hommes au cours de la présente guerre se passe de commentaire. On trouverait difficilement un peuple plus loyal et plus agréable.»